

Barack Obama prévoit de nouvelles actions exécutives pour améliorer les relations avec Cuba



Washington, 19 décembre (RHC).- Le président étasunien, Barack Obama, annoncera en janvier de nouvelles mesures exécutives pour améliorer les liens bilatéraux entre les États-Unis et Cuba

Le quotidien « The new York Times » révèle que des fonctionnaires de la Maison-Blanche ont confirmé hier à des journalistes de ce quotidien qu'Obama usera de ses prérogatives présidentielles pour lever les restrictions sur les voyages des Étasuniens à Cuba, ainsi que pour améliorer le commerce et les activités financières entre nos deux pays.

Le New York Times relève également que ces actions exécutives ne sont que le début de ce que plusieurs membres de l'équipe de la Maison-Blanche et des experts en politique extérieure décrivent comme un vaste ensemble de changements que le président peut faire pour rétablir les liens avec le gouvernement de notre pays.

Ce quotidien indique à ce propos que le Département du Trésor émettra une série de régulations pour faciliter les exportations agricoles et pour établir des relations bancaires alors que le Département du commerce permettra à des entreprises étasuniennes d'exporter des équipements de construction et de

télécommunications à Cuba, afin d'avancer sur la voie de la normalisation des relations commerciales et diplomatiques entre Washington et La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41504-barack-obama-prevoit-de-nouvelles-actions-executives-pour-ameliorer-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba